



Je vous annonce l'arrivée d'un nouveau collaborateur qui vient renforcer l'équipe administrative. Il s'agit de Monsieur MAHAMAD Hamdane, titulaire d'un Master Droit, Economie, Gestion, mention Administration Publique.

Nul doute que ses connaissances nous seront très utiles.

Je tiens à vous signaler, et cela me paraît important, que j'ai reçu fin avril, un courrier de la direction de la Poste, m'informant d'aménagements d'horaires pour le mois d'août, réduisant considérablement les jours et horaires d'ouverture du bureau de Poste.

Inutile de vous dire que je leur ai fait part de mon mécontentement et demandé de maintenir le service habituel. A l'heure où j'écris ces lignes, je n'ai malheureusement reçu aucune réponse.

Dans le cadre d'une démarche participative favorisant la coopération entre les habitants et les forces de l'ordre, je vous rappelle qu'il vous est toujours possible de rejoindre le dispositif "voisins vigilants", toujours très utile pour accentuer la sécurité des concitoyens. Pour cela, il suffit de vous faire connaître en Mairie.



Je vous rappelle également qu'en tant que Ville Ambassadrice du Don d'Organes, des rubans verts, symbole du don d'organes, sont mis gratuitement à votre disposition à l'accueil de la Mairie.

Si vous souhaitez faire un point sur votre mutuelle santé, une permanence de l'association MISS (Mission Santé Sociale) a lieu chaque 3^{ème} mardi du mois à l'Espace Culturel Jean Piat de 14h à 17, sur rendez-vous au 09.82.51.68.68 ou par mail à contact@missionsantesociale.fr



Afin de recevoir les informations de la commune directement sur votre smartphone, il vous suffit de télécharger l'application "Chérens & moi", disponible sur Android et Apple (par téléchargement depuis le site internet), ou en scannant le QR Code ci-dessous.



QR CODE ANDROÏD



QR CODE APPLE

Pour certains de nos collégiens, lycéens et étudiants, les examens approchent. Je leur souhaite tous mes vœux de réussite et espère que les résultats seront à la hauteur de leurs efforts.

Au plaisir de vous rencontrer prochainement...

Votre Maire dévoué
Pascal ZOUTE



LA LETTRE du MAIRE

Mai 2025



Chères Chérensaises, Chers Chérensis,

La traditionnelle course cycliste du Paris-Roubaix, plus communément appelée « l'Enfer du Nord » a démontré une fois de plus la pugnacité des concurrents, venus se confronter à nos fameux pavés. Les crevaisons et les chutes n'ont pas eu raison de leur motivation, et c'est plus motivé que jamais qu'ils ont « enfourché » leur vélo.

Le coup d'envoi avait été donné dès le samedi 12 avril, pour la 5^{ème} édition féminine. Malgré une chute à l'entrée de Bersée, c'est une française, Pauline Ferrand Prevot qui, après 148,5 kms de course et devant 137 participantes, a franchi triomphalement la ligne d'arrivée, prenant ainsi la 1^{ère} place. Cocorico !!!



C'est le dimanche que se sont déroulées les éditions « Juniors » et « Espoirs » avant la tant attendue et mythique course. Le barbecue était déjà prêt pour un repas convivial devant un écran géant qui permettait de suivre cet événement en direct.

La météo, plutôt fraîche, n'avait pas découragé le public chérensais, ainsi que les nombreux supporters venus de la région parisienne et des environs, sans oublier nos amis belges.

Tous bien décidés à vivre et partager pleinement cet événement sportif. Les pronostics allaient bon train pour parier sur le nom de celui qui serait le héros du jour.



Comme l'an passé, ces différentes courses ont nécessité la prise d'arrêtés municipaux de stationnement et de circulation. **Merci à toutes et à tous pour le respect de ces consignes qui assuraient la sécurité de tous.**

Notre conseiller municipal, Laurent Dubois, a de nouveau assuré le succès de cette journée avec la participation des membres du conseil et des conjoints. Merci à vous tous !



C'est une commémoration toute particulière qui a eu lieu cette année, puisqu'il s'agissait de célébrer

le 80^{ème} anniversaire de la victoire de 1945

marquant ainsi la fin de la seconde guerre mondiale en Europe.

Une véritable foule accompagnait le défilé de l'Harmonie Municipale jusqu'au cimetière. Pour souligner cet évènement solennel, les enfants de nos écoles ont interprété, devant le monument aux morts, **le « Chant des Partisans » suivi de la « Marseillaise »**. Moment d'intense émotion à l'écoute de ces chants, rappel d'un passage important de notre histoire.



Je remercie les nombreuses personnes qui ont participé à cet évènement citoyen, perdurant ainsi **notre Devoir de Mémoire**.



Pour clôturer cette journée, **l'Harmonie Municipale nous a offert son traditionnel concert de printemps, instant musical toujours très apprécié du public.**



Le 22 mars, la soirée Jazz animée par le TANA QUINTET

a permis au public de redécouvrir le swing et les jeux de voix du jazz. Ces jeunes musiciens professionnels, accompagnés des techniques vocales de Romane, ont rapidement conquis l'assistance. Le temps d'une soirée, c'est **une ambiance chaleureuse et festive qui a envahi l'Espace Roger Planquart.**



Le 26 avril, l'Ensemble de Saxophones des Hauts-de-France (E.S.H.F) a proposé une heure de délice musical.

Regroupant 12 saxophonistes talentueux et diplômés des plus prestigieux conservatoires, l'E.S.H.F



a pour ambition de promouvoir les Œuvres Orchestrales, qu'elles soient transcrites ou originales.

Professeurs dans la région « Hauts-de-France », ils partagent leur temps entre enseignement et concerts.

Allant du saxophone soprano au saxophone basse, **l'E.S.H.F.** est une formation sans Chef d'Orchestre. C'est donc naturellement, et avec un plaisir non dissimulé, que ces professionnels ont souhaité jouer quelques-unes de leurs interprétations pour les chérengois.

Le samedi 7 juin, la municipalité organise **la 4^{ème} édition du «Marché du Terroir» de 14h à 19h dans l'Avenue du Château.**

Nous espérons vous y voir nombreux pour découvrir une variété de produits locaux.

Pour les petits, **différentes animations** seront à leur disposition.



Nos accueils de loisirs d'hiver et de printemps ont remporté leur habituel succès avec une centaine d'enfants inscrits. **Le monde magique de Disney, l'espace ou encore le carnaval**, ont été autant de thèmes qui ont accompagnés petits et grands. Ils ont pu profiter de multiples activités : sorties au grand air, théâtre, grands jeux, chasse aux œufs ou encore cinéma selon leur âge.



Les enfants de 6-8 ans ont également eu la joie de bénéficier d'**un atelier proposé dans le cadre de Lille 3000**. Ils ont pu confectionner des biscuits, les décorer et se sont montrés intéressés et créatifs. Les petits gourmands étaient ravis.



Beaucoup de surprises les attendent cet été !!!

Comme je l'ai annoncé à la cérémonie des vœux, **les travaux de l'aire de jeux «Parc'en Ciel» débuteront mi-juin** pour une durée d'environ 5 semaines. Pour la sécurité de tous, l'aire sera fermée à tout public durant cette période et je compte sur vous pour respecter impérativement cette consigne. Je ne doute pas que les enfants apprécieront et profiteront pleinement de ces nouvelles installations.



Le 8 avril, quelle belle expérience pour nos jeunes du CMJ et leurs accompagnants qui ont eu le plaisir et l'honneur d'être accueillis au Palais du Luxembourg.

Madame Marie-Claude LERMYTTE et Monsieur Dany WATTEBLED, Sénateurs du Nord, ont eu la gentillesse de leur servir de guide durant la visite. C'est ainsi qu'ils ont pu découvrir, salle par salle, l'histoire du bâtiment. Ils ont été impressionnés par la majestueuse bibliothèque et le nombre de volumes qu'elle renferme.



Il leur a été permis d'entrer dans l'hémicycle, et même de prendre place dans les fauteuils des sénateurs.



Leur curiosité a été éveillée et les échanges ont été fructueux puisque de nombreuses questions ont été posées afin de comprendre le fonctionnement de notre République.